



Comunidad
de Madrid

La presidenta regional ha participado hoy en el acto en la Puerta del Sol, un mes después de la tragedia en Santo Domingo

Díaz Ayuso, en el homenaje a las víctimas del accidente de la discoteca Jet Set de República Dominicana: “Compartimos su dolor como propio”

8 de mayo de 2025.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha participado hoy, en la Puerta del Sol, en el homenaje dedicado a las 233 víctimas del accidente de la discoteca *Jet Set* en Santo Domingo, así como a los 179 heridos. “Los madrileños y el resto de españoles les acompañamos en su duelo, compartimos su dolor como propio y pasaremos este momento juntos”, ha señalado Díaz Ayuso. “Cuando se pierden tantas vidas, tan jóvenes, se crea un dolor inasumible. Un dolor como Nación a veces es aún mayor cuando se está lejos de tu gente”, ha enfatizado la presidenta.

Este acto de homenaje ha contado con las actuaciones del Ballet Dominicano en Europa y la artista Xiomara Fortuna. Además, se han repartido 233 claveles por cada una de las personas que perdieron la vida en este trágico accidente. Estas flores han sido recogidas al finalizar el acto para ser llevadas junto al libro de condolencias instalado en la Embajada de República Dominicana en la capital.